



## Impulsan en San Lázaro exhorto para que candidatos hagan público su estado de salud



Legisladores del **PAN** y **Movimiento Ciudadano** impulsan un exhorto para que las y los **candidatos** a los gobiernos locales hagan público su **estado de salud**, a fin de conocer su están en **capacidad física** y mental para gobernar.

Para las legisladoras, el **estado de salud** debe ser un asunto de interés público.

La propuesta surgió luego de que la candidata de **Morena** al gobierno de Jalisco, **Claudia Delgadillo**, cancelara sus actividades de campaña por haber contraído influenza.

Explicaron que la aspirante ha cancelado eventos en otras ocasiones, y que se ha hecho público que tiene otros padecimientos como diabetes y problemas renales, por lo que exigieron los exámenes médicos, psicológicos y toxicológicos.